



JE
JAGER

5 Pièces

250 m²

Réf. 394V2671M

1 900 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Jager Immobilier vous présente cette élégante propriété d'environ 250 m², alliant charme et confort, située dans un environnement calme et sécurisé, à quelques minutes à pied de la plage. Dès l'entrée, un vaste hall avec vestiaire et toilettes invités donne le ton. Vous découvrirez ensuite une spacieuse suite parentale avec salle de douche, toilettes indépendants et accès direct à une terrasse privative. La pièce de réception, d'environ 100 m², se compose d'un salon lumineux avec cheminée, d'une salle à manger, d'une cuisine ouverte entièrement équipée, complétée par une ...

Jager Immobilier presents this elegant property of approximately 250 m², combining charm and comfort, located in a quiet and secure area, just a few minutes' walk from the beach. From the entrance, a spacious hallway with a cloakroom and guest toilet sets the tone. You will then discover a large master suite with a shower room, separate toilet, and direct access to a private terrace. The reception area, about 100 m², includes a bright living room with a fireplace, a dining room, and a fully equipped open kitchen, complemented by a utility/laundry room. This living space opens onto a large ...

JAGER IMMOBILIER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

